



PLASTICTWIST CHALLENGE

Re-Bottle: Die (Plastik-)Flasche neu denken

Weltweit wird eine schier unglaubliche Anzahl PET-Flaschen verkauft: nicht weniger als eine Million pro Minute. Ein Teil davon wird recycelt und manche Länder haben Pfandsysteme eingeführt. Aber im Gegensatz zu den Flaschen selbst sind die Schraubverschlüsse nicht aus PET. Zur Gewährleistung eines dichten Verschlusses muss dafür PP oder PE verwendet werden, was einen zusätzlichen Wiederaufbereitungszyklus nötig macht. Flaschendeckel sind die am dritthäufigsten gefundenen Objekte, welche weltweit Strände vermüllen.

Wie können wir das ändern? Die Lösung soll einfach, hygienisch, mobil und recycelbar sein. Beiträge hochladen auf

- 📌 instagram: [#re-bottlechallenge](#), oder
- 📌 e-mail: rebottleplastictwist@gmail.com, oder
- 📌 thingiverse: [thingiverse.com/groups/plastictwist](https://www.thingiverse.com/groups/plastictwist)

Wir freuen uns auf Eure Lösungen, welche wir veröffentlichen und unter www.plastictwist.eu einem grossen Publikum vorstellen werden.

Short Plastic Stories: Kurze Plastik-Geschichten

Wir leben im Plastikzeitalter. Wie schon in der Steinzeit oder in der Eisenzeit bestimmen Materialien unser Leben im gleichen Ausmass, in dem wir ihre Verwendung bestimmen. Plastik ist eng verwoben mit unseren Konsumgewohnheiten und lagert sich seit 50 Jahren an in unserem Wasser, in unseren Böden und in unseren Gedärmen. Kurze Plastik-Geschichten destillieren Eindrücke und Emotionen aus dem Plastikzeitalter.

Wie lebst du mit Plastik? Wie beeinflusst das unsere Handlungen und Gedanken? Wann ist Plastik schön, schlau, Angst einflössend, nützlich oder gar überraschend? Wie könnte unsere Zukunft mit Plastik aussehen?

Sende uns eine Geschichte mit Max. 500 Wörtern –egal in welcher Sprache –möglichst mit Bild an spsplastictwist@gmail.com oder als Post auf [instagram #shortplasticstories](#).

Die Kurzgeschichten werden in einer Online-Publikation veröffentlicht und einige davon auch als Buch.



PLASTICTWIST CHALLENGE

Re-Bottle: Rethinking the (plastic) bottle

Globally PET Bottles are being sold at the unbelievable scale of one million per minute. Some bottles are recycled, and some countries even have deposit schemes for PET. But the bottle caps are not made of PET. To secure that the bottle is tightly closed the cap is made of another type of plastic: either PP or PE demanding an extra round in the recycling process. Moreover, the caps are the third most common object found as litter at coastlines globally.

How can we change this? The Re-Bottle solution must be hygienic and easy to transport and recycle.

Upload your contribution on:

- 📌 instagram: [#re-bottlechallenge](#), or
- 📌 e-mail: rebottleplastictwist@gmail.com, or
- 📌 thingiverse: [thingiverse.com/groups/plastictwist](https://www.thingiverse.com/groups/plastictwist)

We are looking forward to your solution and will publicize and pitch them to a large audience on www.plastictwist.eu

Short Plastic Stories: More Than Waste

Welcome to the Plastic Age!

Plastic is the material of our times. Plastic is deeply embedded in our habits and in our water, our soil and in our guts. Short Plastic Stories will filter impressions and emotions from the Age of Plastic.

How do you live with plastic? What does this make us think and do? When is plastic beautiful, smart, scary, useful or even surprising? How do you imagine our future with plastic?

Send your story –500 words in any language –if possible, with an image to spsplastictwist@gmail.com or post it on [Instagram](#) using [#shortplasticstories](#)

The short stories will feature in an online publication and a selection of them will appear in a book.